

UTalca recibió a sus estudiantes destacados de la admisión 2025

Los puntajes más altos y quienes ingresaron vía admisión especial fueron reconocidos en un encuentro en la casa de estudios. En la instancia de bienvenida también compartieron sus expectativas profesionales con las autoridades universitarias.

Con el objetivo de reconocer a los estudiantes destacados que se matricularon en la Universidad de Talca, se desarrolló un encuentro donde estos jóvenes compartieron sus expectativas profesionales con las autoridades universitarias.

Se trata de nuevos alumnos que accedieron con el primer puntaje de ingreso a sus respectivas carreras, así como también quienes entraron vía admisión especial, como talento deportivo, idiomas, música, compromiso social, ciencias y humanidades, inclusión, entre otros.

Este es el caso de Gonzalo Yáñez Zapata, futuro estudiante de Enfermería que ingresó a la UTalca gracias a su talento en el idioma inglés. "Cuando me llamaron no me la creí al principio, no me lo esperaba. Muy contento porque era la universidad que quería", expresó.

También destacan estudiantes que lograron puntaje nacional y optaron por formarse en esta casa de estudios. Una de ellas es Isidora Rojas Nancuqueo, quien ingresó en el primer lugar en la carrera de Diseño.

"Siempre fue mi primera opción.

Hablé con muchas personas que estaban estudiando diseño y me preparé mucho para la PAES y obtuve muy buenos puntajes. Muy feliz de entrar a esta carrera y sobre todo en primer lugar", manifestó la futura utalina que también compartió su entusiasmo por empezar el año académico "de verdad que esta carrera me tiene muy feliz y con muchas ganas de entrar, aprender y conocer gente".

También asistieron quienes sueñan con ser profesores y aportar con la educación del país. Desde niña, Josefá Gajardo Valdés,

oriunda de Colbún, sintió una gran pasión por la enseñanza, lo que la llevó a elegir Pedagogía General Básica con mención en Inglés. "Mi decisión es completamente vocacional, ya que me gusta enseñar a los niños", enfatizó la destacada estudiante y añadió que escogió la UTalca porque "es una de las mejores universidades y me la habían recomendado".

La actividad de bienvenida fue encabezada por el rector de dicha institución, Carlos Torres Fuchslocher, así como también por otras autoridades del plantel

universitario que orientaron en temáticas de interés a los nuevos utalinos.

"Desearles el mayor éxito en sus estudios, agradecer por haber confiado en la Universidad de Talca como su casa de estudios. El camino por la universidad es un camino que no es solo académico, sino que también va forjando ciertas características profesionales y personales en nuestra vida. Disfruten de esta experiencia universitaria y cuenten con nosotros para lo que necesiten en este camino", finalizó el rector.